

Nous habitons proche du 1420 et il est inacceptable pour nous de permettre le changement de zonage proposé (surtout le restaurant ouvert à tous et la salle de spectacles et fêtes), qui en fait permettrait une activité commerciale et des fêtards tous les jours, tous les soirs. Cela changerait complètement la nature du quartier, qui est tranquille, adossé à la montagne et près de la nature. La quiétude qui est l'atout de ce quartier serait compromise, avec le va-et-viens des voitures, des clients, etc. Autoriser ce changement de zonage serait catastrophique et ouvrirait la porte à beaucoup plus que ce qui est demandé, donc perte de contrôle concernant la qualité de vie des résidents du quartier.

Yoshua Bengio